
アンケート集計【地域保健福祉部会】

【質問２】活発な意見交換に向けた課題（複数回答可）

ア 会議前に資料を読み込む時間がない 2

イ 資料が多すぎる、またはわかりにくい 5

ウ 区の現状や行政のしくみ等について知識不足 4

エ 区政会議の開催回数が少ない 1

オ 意見を述べても、区役所から明確な回答が期待できない。 0

カ
意見を述べてもどう取り扱われているかわかりにくく
区政に参画しているという実感が持てない。

4

キ その他 2

【質問１】委員の皆様からのご意見等について、
十分に区役所や委員との間で意見交換がおこなわれていると感じますか

【質問４】区政会議委員の皆様からいただいたご意見について、区の施策や事務
事業への反映状況や、反映できなかった場合の理由を区役所が十分説明してい
ると感じますか？
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アンケート自由意見【地域保健福祉部会】 

 
【質問３】質問２のような課題について改善を図っていくためにはどのような

取組や工夫が必要であると思いますか？ 

 

 2 のような状態にある自分自身であるが、高齢者施策（自身や親を想定）や子育て施策（孫

を想定）を必要としたときにワンストップで施策の内容がわかるような広報活動への意見

は述べていきたい。 

 取り組み内容が分かるビデオやスライド等を活用して、勉強会のような機会があればと思

う。 

 実績を数値化しても、その数値が評価のどのレベルになるのかを明確にしてもらいたい。 

 私は初めて区政会議に出席しましたが、何分別世界に入ったような感覚でした。別紙（参

考）を初めて見て、ご苦労されているのだとわかりました。今後、新役員には、「工夫事例」

を先に教えていただければ、スムーズに行けると思いました。 

 委員の皆さんが盛んに意見を言っていますが、区政に反映されているのがわかりづらいの

と、助けがいる方が、どこに依頼したらいいかわかっていない。伝え方をもっと考えない

といけないと思う。 

 

【質問５】質問４の適切なフィードバックが行われていると感じるかの理由 

 

【思う】 

 役所は施策の提供や広報に取り組み、地域と協働していると感じるから。 

 意見に対しては、対応や進捗状況で回答されている。 

 区政会議委員の意見には、真摯に回答してくれている。 

【やや思う】 

 あまり発言が執り行われていないと思う。話がしにくく思う。 

【あまり思わない】 

 思いとしては「あまり又はよくわからない、実感できない」という理由から選択した。 

 フィードバックに一定の傾向があり、市、区の意見を変える気がないように思う。 


